



Kreishandwerkerschaft
Neckar-Odenwald



Du bist begeistert

von Deinem **Ausbildungsberuf** und möchtest
anderen Jugendlichen davon berichten?

Dann sprich mit Deinem Ausbilder und werde

Ausbildungsbotschafter.



Was ist ein Ausbildungsbotschafter?

Ausbildungsbotschafter sind Jugendliche (idealerweise im 2. Ausbildungsjahr), die stolz auf ihre Ausbildung und ihren Ausbildungsbetrieb sind.

Sie geben anderen Jugendlichen, die sich nach Ausbildungsmöglichkeiten erkundigen möchten, wichtige Einblicke und die nötigen Informationen. Sie berichten authentisch und begeistert von ihrem Betrieb sowie der Berufsschule, was man dafür mitbringen sollte, welche Zukunftsperspektiven, Karriere- und Weiterbildungschancen es gibt, wenn man möchte.

Wo und wie oft kommt ein Ausbildungsbotschafter zum Einsatz:

Ausbildungsbotschafter werden von ihrem Betrieb freigestellt (die Ausbildungsvergütung bleibt gleich), damit sie ca 2x pro Jahr in Schulklassen (Handwerk macht Schule) oder Ausbildungsmessen (am Messestand) andere Jugendliche von ihrem Ausbildungsberuf berichten.

Was bringt dem Ausbildungsbotschafter oder Betrieb das?

Wer Ausbildungsbotschafter werden möchte, darf als Vorbereitung an einem max. 1-tägigen Kurs bei der Kreishandwerkerschaft Mosbach teilnehmen (die Kosten übernimmt die Kreishandwerkerschaft Neckar-Odenwald-Kreis für ihre Innungsmitglieder) Man bekommt fachliches Hintergrundwissen und Methoden vermittelt, wie man sich, den Betrieb und Beruf entsprechend präsentiert. Das steigert die eigene Kommunikationsfähigkeit und Persönlichkeit.

Für den Betrieb oder die Innungen in Summe können engagierte Jugendliche als potentielle Nachwuchskräfte rekrutiert werden (Fachkräftesicherung für eine gute Zukunft).

Gefallen daran gefunden? Dann melde Dich bitte bei der

Kreishandwerkerschaft Neckar-Odenwald
Nadlerstr. 2, 74821 Mosbach
Tel. 06261/16014
E-Mail: info@kh-mosbach.de
www.kh-mosbach.de



Für weitere Einblicke zum Thema Ausbildung scanne einfach den QR-Code.